

Tráfico.- El hombre que falleció ayer en Atarfe (Granada) era el director de la OTRI de la Universidad de Almería

ALMERIA, 16 May. (EUROPA PRESS) -

El hombre que falleció ayer, junto con su hijo de 14 años, en un accidente de tráfico en Atarfe (Granada) era el director de la Oficina para la Transferencia y Resultados de Investigación (OTRI) de la Universidad de Almería (UAL), Eduardo Jesús Fernández Rodríguez, de 37 años.

En un comunicado remitido a Europa Press, la UAL quiso unirse al dolor de sus familiares y amigos en estos terribles momentos. La esposa de la víctima y sus otros dos hijos resultaron heridos de gravedad.

El catedrático de la UAL Eduardo Jesús Fernández Rodríguez fue nombrado por el rector, Alfredo Martínez Almécija, director de la OTRI el 1 de diciembre de 1999. Desde julio de 2003, era catedrático de la Universidad de Almería.

Fue profesor del Departamento de Producción Vegetal y de la Escuela Politécnica de la Universidad de Almería desde enero de 1995, anteriormente lo fue desde 1991 de la Universidad de Castilla-La Mancha.

Fue un investigador de gran prestigio, autor de decenas de publicaciones, obras y libros vinculados con las innovaciones agrícolas, invernaderos y productos extratempranos de Almería.

El siniestro se produjo sobre las 17.20 horas de ayer, cuando el todoterreno en el que viajaba con otros cuatro ocupantes, tres de ellos menores de edad, se salió de la vía y se despeñó en el kilómetro 238 de la autovía, en dirección a Murcia.

Hasta el lugar de los hechos se desplazaron dos UVI móviles, el equipo de urgencias de Atarfe y efectivos de la Cruz Roja, además de Bomberos y Guardia Civil, pero no pudieron hacer nada para salvar la vida del padre y el hijo mayor.

Además, un agente motorizado de la Guardia Civil que acudía a socorrer a los accidentados en primera instancia, identificado como M.T.G., de 28 años, sufrió también un percance y tuvo que ser trasladado con un

